

Blanquiazul va por reelecciones

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El presidente del Partido Acción Nacional del Estado de México, Anuar Azar Figueroa, dio a conocer que la selección de candidatos y candidatas para las alcaldías y diputaciones sigue avanzando y tienen considerados a varios diputados y diputadas, así como ediles, para elecciones consecutivas, por el trabajo que han hecho y el aval de la gente, pero el tema se definirá en los siguientes días.

“Lo digo con mucho orgullo, en la mayoría de los municipios tenemos

condiciones para la continuidad y también en un buen número de distritos”, tendiendo claro que en los municipios sólo es posible por una ocasión y en la Legislatura hasta por cuatro ocasiones

Respecto al cumplimiento de medidas afirmativas, donde están obligados a dar espacio a personas con discapacidad, afroamericanas, de la diversidad sexual y de las comunidades indígenas, consideró que no será un tema complicado porque están plenamente convencidos de la necesidad de otorgarles espacios de representación popular.

Anuar Azar acotó que están haciendo un ejercicio de crítica al interior del partido, revisando encuestas y quiénes son las personas con las mayores posibilidades de triunfo para llevarlos en sus listas, entre el 10 y 19 de abril. “Estamos tratando en todos los municipios consensuar perfiles. Donde no hay lugar a la reelección de acuerdo a la normatividad estamos también evaluando los bloques de competitividad para cumplir, impulsando a mujeres que tienen todos los méritos para estar en espacios de decisión” dijo. ■